
"Le jour où l'on admet que les ondes peuvent
agir, on peut agir et traiter par les ondes.
C'est un nouveau domaine de la médecine qui
fait peur à l'industrie pharmaceutique"
Professeur Luc MONTAGNIER Prix Nobel de médecine en 2008.


